



# AÑO ELECTORAL

adncoam   
adn\_coam   
adn-coam.org 

Nadie puede negar que el 2022 pinta como un año electoral. 15 de febrero y ya hemos elegido a la representación para Eurovisión y al parlamento de Castilla y León. En sólo 45 días de año que llevamos. Y pinta en el horizonte nuevas citas electorales de todo tipo.

Pues no se nos despisten que en un mes (más o menos) estaremos convocando elecciones a Junta de Gobierno y a Junta de Representantes en el COAM.

Se nos escurren los días entre las manos y todavía no tenemos convocado al grupo para configurar el voto telemático seguro para todos.

Como todos sabéis y habéis vivido, para relacionarnos con el COAM en digital (visado principalmente), así como para relacionarnos con la administración en general, sólo sirve lo único seguro: la firma digital. El certificado oficialmente emitido que asegura nuestra identidad digital.

Pues algo tan sencillo, tan probado, tan seguro, tan necesario, tan limpio es lo que necesitamos para el voto telemático en el COAM.

Esperemos que la actual junta pise el acelerador y asegure una situación digna para nuestras elecciones y cumpla con lo acordado en la última Junta de Representantes.

**VOTO TELEMÁTICO SEGURO, YA.**